

Q&R avec Mona Lemoine, MRAIC

1. Pourquoi avez-vous décidé de devenir architecte?

de manière intentionnelle. La carrière peut également évoluer au fil du temps. Dans mon cas, j'ai fusionné ces deux carrières pour devenir consultante en durabilité.

5. Pourquoi ce domaine de plaidoyer est-il important pour vous?

La fin de la dernière Conférence des parties, COP26, et le dernier rapport du GIEC ont attiré mon attention. Une société qui adopte le bon rythme de changement pour atteindre le seuil des émissions nettes zéro avant 2050.

Pour cela, il faut réduire les émissions de CO2. Le secteur de l'immobilier est responsable de 75 % des émissions de GES annuelles dans le monde. Le secteur de l'immobilier est responsable de 75 % des émissions de GES annuelles dans le monde.

Nous devons aborder globalement notre façon de tenir compte de questions comme le carbone, le climat, la santé et la justice sociale dans notre travail.

6. À votre avis, quels sont les facteurs qui auront le plus d'incidences pour modifier ou définir la pratique de la profession au cours des cinq prochaines années?

Le carbone, le climat, la santé et la justice sociale, et la façon dont cela orientera notre travail et nos pratiques.

7. Selon vous, quel rôle l'IRAC et les architectes peuvent-ils jouer en matière de [action climatique / vérité et réconciliation / réforme des modes d'approvisionnement / etc.]

Le rôle de l'IRAC et des architectes est de travailler avec un groupe de bénévoles engagés en tant que leaders de la pratique et la défense des intérêts. Nous avons besoin de ces trois volets. Plusieurs

événements ont été organisés pour sensibiliser et mobiliser la profession sur cette question au cours des dernières années. Ce travail se poursuivra cette année et le plan sera publié plus tard publié récemment.

8. Qu'aimez-vous faire en dehors de l'architecture?